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今天白天到夜里阴转雨夹雪或小雪 风力东北风3级 温度最高7℃最低-2℃ 降水概率 80％

打造高品质都市党报
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郑州文化体制改革
年底完成4项任务
赵建才部署明年重点工作
本报讯（记者 李颖）昨日，我市召开文化产业发展

和文化体制改革工作领导小组扩大会议。市长赵建才
要求成员单位充分认识文化体制改革的重要性和紧迫
性，全面落实各项任务，协调推动改革的完成。

作为全省文化体制改革的 5个试点城市之一，我
市需要在今年年底前完成的改革任务有 4项：文化市
场综合执法改革、市杂技团转制、市新华书店转制和
电影发行放映单位转制及电影行政管理职能划转。
目前，经营性文化单位转企改制进展较快，文化市场
综合执法改革稳步推进，文化事业单位改革也全面
展开。

赵建才听取了全市文化体制改革工作进展情况，
对明年工作作出部署。他指出，对省委、省政府要求
今年完成的 4项任务，年底前必须改革到位。在尽快
完成今年文化体制改革任务的同时，要超前思维，积
极谋划明年的工作，抓住经营性文化单位转企改制这
个中心环节，努力推动文化体制改革在更广领域、更
大范围内展开。

赵建才强调，要认真谋划和推出一批新的文化产
业项目，加大招商引资力度，形成文化产业发展新的
后备力量；积极谋划和推动新闻单位改革，加快宣传
与经营业务两分开；大力发展动漫、信息传媒等新兴
文化业态，加快推进文化产业与旅游、电信、房地产等
相关行业融合，提高经济发展的文化含量，拓展文化
产业发展的领域。

市领导刘东出席会议。

深入学习实践科学发展观
加快推进郑州跨越式发展

我国CPI10个月来首转正
11月同比上涨0.6％

据新华社北京 12 月 11 日电（记者
王希 刘铮）国家统计局 11日发布数据，
11月份我国居民消费价格总水平（CPI）
同比上涨 0.6％，这是 2月份以来的首次
同比上涨。

“现在仍然不存在通货膨胀。”国家
统计局新闻发言人盛来运明确表示，虽
然11月份CPI由负转正，但1到11月份，
CPI同比仍然下降了 0.9％。而且，1至
11月份的其他价格指标仍在负增长。

盛来运指出，11月份的CPI上涨，主
要是由食品和居住价格上涨所带动的。
食品价格的上涨，主要是由蔬菜和粮食

价格上涨引起的；居住价格的上涨，主要
是水、电、气等资源价格上涨带来的。

从更能反映价格月度最新变化的环
比情况看，11月份，我国CPI八大类构成
指标中，食品价格上涨 0.5％，居住价格
上涨0.8％，两者合计拉动11月份CPI环
比上涨0.3％。

特别是11月份，北方和南方部分省
份降雪比往年早许多，影响了蔬菜的供
应量和生产量，造成市场季节性波动，当
月蔬菜价格上涨较为明显。而 10月份
则是蔬菜水果集中上市的高峰，价格有
所下降。粮食价格当月也处于温和上涨

状态。
从环比情况看，从7月份开始CPI环

比由负转为持平，8、9月份微升，10月份
微降，11月份再度微升。1至11月份，我
国CPI同比下降 0.9％，降幅比 1至 10月
份缩小0.2个百分点。

与此同时，工业品出厂价格（PPI）同
比降幅继续收窄，环比继续上涨。11月
份，我国 PPI同比下降 2.1％，降幅比上
月缩小3.7个百分点；环比上涨0.6％，连
续8个月环比上涨。

1至11月份，我国PPI同比下降6％，
降幅比1至10月份缩小0.4个百分点。

郑州商贸城总体规划交终稿
昨日接受18位专家评审 王文超赵建才出席

本报讯（记者 侯爱敏 实习生 宁甜）昨
日，《郑州市现代化商贸城建设总体规划》
最终报告接受来自国内外的18位著名专家
的评审。省委常委、市委书记王文超，市长
赵建才，副市长薛云伟，市长助理、市政府
秘书长张学军出席评审会。

为加快郑州市现代化商贸城建设步
伐，实现“三化两型”区域性中心城市建
设战略目标，今年 5 月，我市通过国际招
标形式，确定德国罗兰·贝格国际管理咨
询（上海）有限公司和美国摩立特信息咨
询（北京）有限公司，在遵守《郑州市城市
总体规划》原则下，进行《郑州市现代化
商贸城建设总体规划》编制。两家公司

通过对我市大型零售商业、金融证券业、
交通物流业、会展业、邮政通讯业、期货、
商品交易市场等 60 余家企业和市直 30
多个单位的走访调研，9月初向规划编制
领导小组办公室提交了中期报告，并于 9
月 18日通过中期评审。此次接受评审的
最终报告文本，是两家公司在吸取中期
评审专家组意见的基础上，进一步完善
而成。

上午的评审会上，两家公司分别汇报
了各自规划的主要内容。罗兰·贝格阐述
了建设现代化商贸城对郑州经济发展的
意义，以及郑州在这方面的优势基础。描
述了 2020 年郑州商贸城建设的远景目

标，以及实现这一目标需要应对的挑战。
指出产业转移大环境和国家中部崛起战
略为郑州市现代化商贸城建设带来了优
势支撑，并在具体产业的未来发展上给
出建议。摩立特公司的规划，从现代化
商贸城建设对于城市未来发展、竞争力
提升的作用和意义出发，剖析了郑州市
目前发展商贸业的优势和劣势，指出郑州
商贸业的发展要注重产业聚焦和龙头带
动作用，要有所为有所不为，确定重点产
业以及产业的重点方面，要致力于打造中
国一流的营商环境，强调商贸业与其他产
业的密切联动。

专家组对两家公司的方案给予肯定，

并提出了相关修改意见和建议。
赵建才说，郑州因商而兴，是历史上著

名的商埠。重要的交通和商品集散地中心
的地位奠定了郑州经济社会发展的广阔空
间。郑州区位优势明显，是全国重要的交
通通讯枢纽。改革开放以来，郑州创造了
商贸业的辉煌，是全国首批确定的三个商
贸试点城市之一。此次对《郑州市现代化
商贸城建设总体规划》最终报告进行评审，
希望与会专家学者多提宝贵意见，希望两
家编制机构认真吸纳专家的意见建议，把
规划做得更好更科学，为推动郑州市经济
社会的跨越式发展，为构建“三化两型”城
市作出积极贡献。

21人候选感动
中原十大人物

本报讯（记者 李娜 实习生 荆佳）这里有被誉为
“最美乡村女教师”的李灵，有今年取得优异成绩的河
南建业足球队……昨日，记者从省委宣传部获悉，2009

“感动中原”十大年度人物的21名获选人（事迹及选票
见3版）已经确定。

郑州燃气集团有限公司燃气设备维修技师牛志
国、河南中医学院教授李振华、郑州市金水区总医院院
长周国平等19名候选人，在不同行业用行动感动了我
们。被列为候选人的两个单位分别为河南建业足球队
和河南煤化集团永贵能源救援队。

此次评选活动由省委宣传部等单位在全省范围内
组织开展，共收到各地、各部门及群众推荐材料 139
份。在此基础上，省委宣传部组织有关单位领导和专
家、学者进行初评，共评出 19名个人和两个单位作为
候选人，其中，郑州市有4人名列其中。

手机打长途明年降资费
取消本地通话费和漫游费

据 新 华 社 北 京 12 月 11 日
电 工业和信息化部、国家发展
和 改 革 委 员 会 11 日 联 合 发 布

《关于简化移动电话拨打长途电
话资费的通知》。《通知》明确，自
2010 年 1 月 1 日起，手机拨打长
途电话将取消本地通话费和漫
游费。

《通知》明确，届时移动电话
在本地拨打长途电话时，将现行
同时收取的本地通话费和长途通
话费两项收费，合并为“长途通话
费”一项资费。除 IP电话外，移动

电话在本地拨打国内长途电话、
国际及台港澳长途电话，只收取
国内、国际及台港澳长途通话
费。合并后的长途通话费仍实行
资费上限管理。

《通知》同时明确，移动电话

在国内漫游状态下拨打国际及台
港澳电话，不再加收国内漫游主
叫通话费，只收取国际或台港澳
电话通话费；拨打国内长途电话
时，继续按《关于降低移动电话
国内漫游通话费上限标准的通

知》规定执行，即不超过每分钟
0.6元。

《通知》要求，各电信企 业
要 对 所 有 资 费 方 案 进 行 认 真
梳理：没有对长途通话费优惠
的资费方案，直接取消本地通

话费或漫游通话费，长途通话
费 按 照 以 每 6 秒 钟 为 计 费 单
位 的 资 费 标 准 进 行 计 收 ；已
经 对 长 途 通 话 费 优 惠 的 资 费
方 案 ，各 电 信 企 业 应 认 真 分
析 ，在 遵 守 与 用 户 签 订 的 服
务 协议的基础上妥善处理，合
并后的国内长途通话费不得高
于每 6 秒钟 0.07 元的上限标准，
已低于上限标准的不得借机提
高。需要变更资费方案的，按
照 电 信 资 费 审 批 备 案 有 关 规
定执行。

强冷空气抵郑
今天或有小雪

本报讯（记者 刘俊礼 实习生 张鹏）伴随着一场大
雾，一股强冷空气登陆我省，受此影响，我市周末气温
骤降，气温在7℃～-4℃间徘徊，今天我市可能会迎来
一场小雪。

气象部门的消息说，随着冷空气不断东移南下，我
省未来几天将出现明显的降温，其中部分地区降温
10℃～14℃。受冷空气影响，今天，全省阴天，信阳地
区和驻马店、南阳两地区东部有小到中雨；黄河以北地
区转小雪或零星小雪；其他地区雨夹雪转小到中雪，局
部有大到暴雪。

今明两天，较强冷空气将继续影响我市，今天，我
市将飘雪花，由于是小雪，雪将很快融化，不过温度会
大幅度下降，气温 7℃～-2℃。明天，小雪转多云，气
温将直线滑落，最高气温只有2℃，低温-4℃。周一一
股强冷空气再次袭来，届时，我市可能伴随阵性降雪。

《郑州日报》获全国
报纸印刷质量最高奖

本报讯 中国报业协会印刷工作委员会第十次全国
报纸印刷厂厂长会议12月10日在厦门隆重召开。在
全国2009年度报纸印刷质量评比中，《郑州日报》文字
清晰、版面整洁、图片层次丰富、色彩艳丽 ，以第三名
的好成绩再次跻身全国报纸印刷质量的最高级别——

“精品级报纸”，这已是《郑州日报》从2003年开始连续
7年荣获精品级称号。

此次评比由中国报协印刷工作委员会组织，全国
64家印刷厂主要领导及负责报纸印刷质量的人员共
130余人参加了评审会。

经过对全国 64家报纸印刷质量进行评审，《人民
日报》、《解放军报》、《郑州日报》、《深圳特区报》和《宁波
日报》等15家报纸获得了95.5分以上的好成绩，被评为
精品级报纸，38家报纸被评为优质级报纸。 （殷畅）

我市最复杂立交将开建
郑新快速通道立交共四层30多个转向 投资超过7亿

本报讯（记者 王文霞 文 丁友
明 图）昨日，我市目前最复杂的一
座立交桥展露姿容，中州大道与郑
新快速通道互通式立交通过专家评
审。该立交有望明年开工建设，
2011年完工。

中州大道作为贯穿我市南北
方向的主要交通通道，不但是市
区三环路的重要组成部分，也是我
市南出口道路的组成部分，规划道
路等级为城市快速路标准。郑新
快速通道起点为中州大道航海路
口，向南与郑新路、向阳路交会后，
通过郑州南出口暨郑新快速通道
改建工程向南直通新郑。向阳路
西起环翠路，东至京广铁路，途经
宇通集团有限公司，是宇通集团
所在区域与经济开发区、郑东新
区的主要联系通道，规划为城市
主干道。中州大道、新郑路、向阳
路在宇通公司东侧交会，形成六路
交叉，交通堵塞现象十分严重。

随着中州大道（北三环—航海
路）双向12车道的建成通行，原107
国道经过郑州市区段的道路通行能
力大大增加，但是其南北出入口的
通行能力亟须加强。目前中州大道
北段（北三环—黄河公路大桥）综合
整治和郑州南出口暨郑新快速通道
工程已列入今年的城建计划，中州
大道与郑新快速通道互通式立交的
建设迫在眉睫。据介绍，该立交是
目前我市最复杂的一座立交桥，要
解决 30多个转向问题，投资额 7亿
多元，工期一年半。

评审中，专家们通过打分评出最
优方案，同济大学建筑设计研究院提
交的设计方案在4家设计单位中排
名第一，专家建议要进一步优化，最
终方案将报有关部门批准后选定。

同济大学建筑设计研究院的方
案是：立交桥共分四层，地下一层，
地上三层，中州大道位于立交桥的
地上三层，双向八车道，车辆可直行
而过。向阳路采用双向车道直行通
过，采用下穿地道的形式位于地下
一层。郑新路采用单向两车道的匝
道形式，与其余匝道都设置在地上
二层。郑新路的直行车道、中州大
道的辅道系统及其他次要的转向以
及行人和非机动车系统设置在地面
一层，以平面交叉口方式实现。同
时，为宇通产业园设置专门匝道保
证其车辆快速进出，不与地面平交
口相冲突。

再修50多条路
构建快速郑州

本报讯（记者 王文霞）郑
州市区与各县（市）、区间将建
立更加畅通的联系。昨日，记
者从中州大道与郑新快速通道
立交规划方案评审会上获悉，
近期我市将建设 6 条快速路，
改造新建 50多条主干公路，由
高速路、快速路、轨道交通及主
干公路串起组团间四个级别的
交通网络，“快速”成为我市交
通规划和建设的关键词。

在中心城区与上街—荥阳
组团间，在市域道路框架内已
有连霍高速和规划的郑洛（南
线）高速，规划新增 3 条东西
向快速路，分别为中原路西延
快速路、科学大道西延快速路
和北四环西延快速路，其中中

原路西延快速路和北四环西
延快速路在城市规划区边界
处，分别与 G310 和 S314 相连
接。目前科学大道西延快速
路正在进行前期准备。

在中心城区与中 牟 组 团
间，除已有的连霍高速和规
划的郑民高速外，规划新增
两条东西快速路，即北四环

东延快速路和南三环东延快速
路，与郑开大道共同构成 3 条
快速路。目前郑民高速已开工
建设。

在中心城区与航空港区
间，除现有的京港澳高速和
郑州机场高速外，规划新建
一条南北向快速路，即 G107
郑州境改建工程现已开工建

设，以强化中心城区与航空
物流港的快速联系，实现公路
物流港、铁路港、航空港、郑
州 综 合 交 通 枢 纽 的 四 港 联
动。近期利用该线分流 G107
和 107 辅线的过境交通，将城
市中心区货运交通引向城市
边缘，远期利用中牟县的万
三线规划新 G107，分流中心
城区的过境交通。

另外，我市还将规划改造
新建主干公路 50多条，全力构
建四级交通网络。据介绍，郑
州至上街—荥阳组团、郑州至
郑汴—中牟组团、郑州到航空
港组团将实现“T”型轨道交通
线路与市区轨道交通线路相衔
接，形成区域间快速客运系统。


